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Box Content
LaCie LaCinema Premier

Remote control

Power supply

Hi-Speed USB 2.0 cable

Composite audio/video cable

LaCie utilities CD-ROM

Quick Install Guide

Batteries

Your LaCie LaCinema Premier has been pre-formatted as a FAT32 volume for use with Mac OS and 
Windows. FAT32 has important file size limitations; files larger than 4GB cannot be transferred. For 
larger files, the disk will need to be reformatted. For more information, please see the user manual on 
the LaCie utilities CD-ROM.

Protect your investment – register for free technical support at www.lacie.com/register



1.	Connect the power supply and turn on the LaCinema Premier.

2.	Connect the USB cable to the LaCinema Premier and to your computer.

3.	Copy your multimedia files to the LaCinema Premier hard disk.

4.	 Turn the LaCinema Premier off and disconnect it from your computer.

IMPORTANT NOTICE: The LaCie LaCinema Premier is not designed or intended for use in violation of 
copyrights or other intellectual property rights. The LaCie LaCinema Premier may only be used in conjunction 
with materials legally owned or licensed by the user and only to the extent that such ownership or license 
rights permit such use.

Setup Steps



Playing Multimedia Files
1.	Connect the LaCinema Premier to your television with the provided composite A/V cable.

2.	Connect the power supply and turn on the LaCinema Premier.

3.	Turn on your TV.

4.	Use the remote control to select the media files you want to play.
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NOTE: For digital audio, connect an SPDIF (optical or coaxial) cable to the LaCinema Premier and to 
your SPDIF-equipped stereo instead of the red and white RCA connectors on the composite A/V cable. 
For HD component connection, connect a component video cable (sold separately) to your TV and to 
the LaCinema. Press the TV OUT button on the remote control to change LaCinema video output.



RU LaCinema Premier    multimedia hard disk
Жесткий диск LaCie LaCinema Premier предварительно отформатирован в файловой системе FAT32 для работы 
в системах Mac OS™ и Windows™. Файловая система FAT32 имеет существенные ограничения по размеру 
файлов, не позволяющие переносить файлы размером более 4 Гб. Для работы с файлами большего размера 
жесткий диск необходимо повторно отформатировать. Дополнительные сведения см. в руководстве 
пользователя на компакт-диске с утилитами LaCie.

Этапы установки

1. Подключите источник питания и включите жесткий диск LaCinema Premier.
2. Подключите кабель USB к жесткому диску LaCinema Premier и компьютеру.
3. Скопируйте файлы мультимедиа на жесткий диск LaCinema Premier.
4. Выключите жесткий диск LaCinema Premier и отключите его от компьютера.

Воспроизведение файлов мультимедиа

1. Подключите жесткий диск LaCinema Premier к телевизору с помощью композитного аудио-/
    видеокабеля, входящего в комплект поставки.
2. Подключите источник питания и включите жесткий диск LaCinema Premier.
3. Включите телевизор.
4. С помощью пульта дистанционного управления выберите файлы мультимедиа, которые нужно 
    воспроизвести.

ПРИМЕЧАНИЕ. Для воспроизведения цифрового звука вместо композитного аудио-/видеокабеля с красным и 
белым разъемами RCA используйте кабель SPDIF (оптический или коаксиальный), подключив его к жесткому 
диску LaCinema Premier и соответствующему аудиовыходу стереосистемы. Для подключения HD-компонента 
подключите компонентный видеокабель (в комплект не входит) к телевизору и жесткому диску LaCinema. Для 
того чтобы переключить видеовыход жесткого диска LaCinema, нажмите кнопку TV OUT на пульте 
дистанционного управления.

ВАЖНОЕ ЗАМЕЧАНИЕ. Предназначение и правила эксплуатации жесткого диска LaCie LaCinema Premier не 
подразумевают нарушения авторских прав или иных прав интеллектуальной собственности. Жесткий диск 
LaCie LaCinema Premier можно применять исключительно для работы с материалами, на использование 
которых имеются законные права или лицензии, и только в рамках, обозначенных положениями таких прав 
собственности или лицензий.
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